
VERBALE  CONSIGLIO DIRETTIVO  DELLA “JUDAX AGORA’ IN DATA  27/5/2010 

L'anno duemiladieci, addì ventisette maggio, alle ore ventuno, si è tenuta, nei locali della SMS 

“Fornaci”, la riunione del Consiglio Direttivo dell’Associazione “ Judax Agorà “.  

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Bolla, Bagatin, Godani, Molinari, Iannece, Rauso, Sprio, 

Baroni, Ascione. 

Sono presenti altresì i tecnici del settore calcio De Benedetti, Ficini, Brao, Baccino, Fusco,  Bennati 

Franco.  

Nel corso della riunione si discute dei seguenti argomenti: 

1. Calcio: gestione contatti con altre squadre e con le scuole: Il Presidente sottolinea con  

determinazione la presenza di un difetto comunicativo fra i responsabili del settore 

tecnico del calcio; ciò determina delle conseguenze negative sull’immagine che diamo 

ai genitori degli atleti della scuola calcio e alla Direzione Didattica, nel momento in 

cui forniamo  comunicazioni imprecise e, spesso, poi annullate. Appare evidente che 

occorre definire “chi fa che cosa” e promuovere un miglioramento, non solo sul piano 

della comunicazione, bensì anche sulla presa in carico delle situazioni riferite al ruolo 

da ciascuno ricoperto nell’ambito dell’Associazione.I presenti prendono atto e si 

impegnano a comunicare maggiormente tra loro e, soprattutto, con il Consigliere 

Responsabile del Settore BERUTO, che sarà sollecitato dal Presidente a coordinare 

meglio il settore medesimo dal punto di vista comunicativo. Il Segretario Sprio e il 

Consigliere Rauso rilevano che trattasi di problemi comunque di crescita 

dell’Associazione e che potranno essere risolti facilmente.   

2. Calcio: iscrizioni: Il Presidente rileva inoltre un altro difetto comunicativo che riguarda 

l’argomento delle iscrizioni alla scuola calcio;  qui occorre essere più coerenti con 

quanto deciso precedentemente e cioè che le iscrizioni per il 2009/2010 sono state 

chiuse (per l’elevato numero di partecipanti); deroghe possono essere fatte nel 

momento in cui la Scuola ( o la Circoscrizione o altri Enti ecc..) ci chieda di offrire 

uno spazio a bambini che si trovano in una particolare condizione di disagio, personale 

o familiare, o di aver particolare bisogno di integrarsi nel quartiere come avviene per 

gli immigrati. I presenti concordano sul fatto che questi casi particolari vengano 

esaminati di volta in volta. 

3. Calcio: copertura assicurativa: In ogni caso è opportuno ribadire che nessun bambino 

dovrà/potrà partecipare agli allenamenti (compreso il primo giorno in cui si presenta ) 

senza aver prima ottenuto la copertura assicurativa fornita dalla UISP attraverso il 

tesseramento individuale.   

4. Calcio: prospettive per i “fuori quota”: Il Presidente  ripropone la necessità di riflettere 

su come porsi rispetto ai bambini che, dopo aver fatto un percorso anche sportivo, 

all’interno della nostra associazione, si troverebbero nella impossibilità di proseguire 

per superati limiti di età. Il confronto tra i presenti su questo tema si protrae a lungo, 

senza una conclusione definitiva ( in attesa anche di parlarne alla presenza del 

Responsabile del settore), salvo arrivare a definire questi punti: 

a) entro settembre si fisserà un C.D. dedicato specificatamente a questo; 

b) il Presidente afferma che intende comunque occuparsi di questi bambini 

(garantendo loro e anche ad altri giovani del quartiere uno spazio “ludico come 

lo è il Campetto di calcio), senza peraltro stravolgere il progetto iniziale che, 

ricorda, è stato presentato a vari Enti istituzionali, ottenendo anche dei 

finanziamenti “mirati” in tal senso; 

c) se, nel frattempo, qualche “osservatore” si presenta sul campo e chiede 

informazioni su qualcuno di questi, bisogna indirizzarlo ai genitori; 

d) non si segnaleranno bambini a nessuna squadra agonistica; semmai potranno 

essere forniti consigli o informazioni ai genitori che li dovessero chiedere. 

                      Nell’attesa di ridiscutere l’argomento nell’incontro previsto a Settembre si raccolgono   



                      alcune ipotesi come: coinvolgere i grandi in qualità di allenatori dei piccoli; oppure  

                      distinguere i bambini in due fasce d’età cercando di riservare uno spazio di gioco e di  

                      socializzazione, senza alcuna velleità agonistica, anche ai più grandi. 

5. Calcio:  Torneo estivo: Verrà organizzato un incontro fra i tecnici del calcio per 

definire una bozza di regolamento. Successivamente si terranno degli incontri con i 

Responsabili delle squadre che parteciperanno al torneo; ciò servirà per condividere il 

contenuto del Regolamento che verrà, così, ufficializzato. Il Torneo dovrebbe avere 

inizio il giorno 26 giugno o al più tardi il 3 luglio. Il Consiglire Rauso invita i Tecnici 

del calcio ad occuparsi in prima persona dell’organizzazione del Torneo, in quanto la 

Segreteria in tale periodo sarà impegnata per altre attività e potrà supportarli solo 

parzialmente, a differenza di quanto avvenuto lo scorso anno. I presenti prendono atto 

e decidono di eliminare il torneo per gli adulti 

6. Partita di calcio a Plodio:  Il Presidente propone che la nostra squadra di calcio, 

essendo stata invitata, partecipi ad una partita  che si terrà il prossimo 20-6 a Plodio; si 

tratta di un torneo ad 8 squadre  con i bambini del 2001 e 2002. Per le famiglie i costi 

previsti sono il viaggio ed il pranzo (7 € per i bambini e 10 € per gli adulti). Ci saranno 

anche altre attrattive (raduno auto storiche, sagra…); il ricavato di questa giornata 

verrà devoluto alla costruzione di scuole e ospedali in Africa. La giornata sarà 

inframezzata dalla visione, su grande schermo, della partita della Nazionale Italiana. Il 

programma ufficiale sarà distribuito alle famiglie non appena pronto. Il Direttivo 

approva. 

7. Mostra sul Futurismo: sia il gruppo degli studenti che quello del laboratorio artistico 

del Centro Terapia Patologia Psichiatrica di via Amendola stanno lavorando e 

producendo delle opere; a livello organizzativo appare urgente verificare il periodo e la 

sede (probabilmente il Giardino Serenella dal 16 al 25 giugno). 

8. Pallavolo: Gli allenamenti stanno volgendo al termine in vista della pausa estiva. Il 

Segretario ha preso contatti con i gruppi volley dei servizi psichiatrici di Imperia, 

Genova, Chiavari e La Spezia. Al momento non emergono possibilità di organizzare 

partite amichevoli poiché quasi tutte queste realtà hanno sospeso l’attività. Per 

finalizzare il lavoro svolto in palestra, oltrechè per aprirci ancora una volta all’esterno, 

si riconferma l’intenzione di riorganizzare il Torneo volley “Burgu Furnaxi” 

incontrando i soci della SMS Fornaci ed eventuali altre squadre (p.e. gruppo ASDO- 

Associazione Down). 

9. Podismo: La Consigliera Maura Bolla comunica che la corsa podistica (staffetta che 

coinvolgerà grandi e piccoli sia nella partecipazione che nell’organizzaione) sulla 

spiaggia, di cui si è parlato nelle precedenti riunioni (ai cui verbali si rimanda), si terrà 

o il 21 o il 27 luglio. Ci aggiornerà non appena possibile. 

10. Contabilità: Il Consigliere Rauso propone di approfondire, avvalendoci anche della 

disponibilità e della competenza del Consigliere Fusco, quali possibilità (che non siano 

troppo onerose) abbiamo per ottenere un’apertura di credito presso la nostra banca. Ciò 

si renderebbe necessario poiché la Fondazione de Mari ha deciso di darci un contributo 

che ci verrà consegnato, a consuntivo, il prossimo anno; per ottenere questa somma, 

quindi, dovremo anticipare le spese. Il Presidente propone di verificare se la 

Fondazione non possa concedere un anticipo della somma stessa. Il Consiglio dà pieno 

mandato al Presidente e al Segretario di procedere comunque ad una apertura di 

credito presso la CARISA, nei termini e con le modalità meglio viste, fino ad un max 

di € 5.000. 

11. Logistica: Il Consigliere Rauso fa presente che il nostro box, sito dentro la SMS 

Fornaci, è angusto. Suggerisce quindi di diffondere a tutti coloro che ne hanno accesso 

di mantenerlo ordinato. Del riordino per questa volta se ne  occuperanno lo stesso 

Rauso ed Ascione.                                                                     



Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore ventitre e trenta   la seduta termina.  

                             Il   Segretario                                                        Il  Presidente 

                        F.to ( Calogero Sprio )                                            F.to (Silvano Godani) 


